

Alemania y Japón se unen estrechamente contra el comunismo judaico, que aspira a destruir la paz del Mundo

Del frente de Madrid

El capitán retirado señor Alarcón

De «El Correo de Andalucía» extractamos los siguientes párrafos:

«No hay que olvidar tampoco a aquellos defensores de la Patria que derramaron igualmente su sangre por ella, con las insignias de Acción Popular prendidas en sus pechos. En este caso se encuentra el capitán de Artillería sevillano señor Alarcón, quien, cuando herido—levemente,—era conducido en la camilla, me decía, al preguntarle yo por su insignia de Acción Popular que llevaba en su guete:»

«—Como político, yo defendí con ella la Religión, la Patria y la Familia, y ahora, como militar, las he seguido defendiendo hasta que he caído herido...»

«El capitán Alarcón, que ha sido condecorado con la Medalla Militar, por su actuación desde que salió de Sevilla, y la misma condecoración para su batería, le da a él la posesión doble de tan preciada distinción española.»

Nos complace copiar las líneas anteriores, no ya por tratarse de un héroe auténtico, que engrosa la larga nómina de meritosísimos oficiales retirados que tan brillantemente sirven a España, sino porque al capitán Alarcón le unen lazos de parentesco con distinguidas familias cordobesas que llevan el apellido Las-tra.

Al bravo capitán Alarcón, que tan bien defendió sus ideales y que dió su sangre por la Patria, enviamos nuestra enhorabuena por tan preciada condecoración.

Se prohíbe a los milicianos la práctica de registros y detenciones

Para esta clase de atropellos hay brigadas especiales

MADRID.—La Junta de Defensa ha prohibido a los milicianos rojos que continúen practicando registros domiciliarios y detenciones de personas decentes.

Esta medida, como pudiera creerse, no obedece a que los marxistas hayan adoptado un cambio en sus procedimientos criminales, sino que la misión de efectuar registros y practicar las detenciones ha sido encomendada a brigadas especiales, integradas por los rojos de peor calaña.

El jefe de la checa roja de Madrid ha sido detenido en Las Palmas

Iba camino de América en unión de sus cómplices

LAS PALMAS.—Ha sido detenido en Santa Cruz de la Palma el bandido y criminal García Atadell, periodista improvisado, jefe de la checa roja que ha actuado en Madrid y que se titulaba Brigada del amanecer, la cual bajo la dirección de dicho criminal realizó millares de detenciones y cometió los crímenes más espantosos.

El vecindario de Madrid vivía aterrizado con la actua-

Perspectivas de guerra

RUSIA TIENE EL SANTO DE ESPALDAS

Stalin ha pasado la noche intranquila. El pacto germano-nipón, de defensa contra el comunismo, ha poblado de pesadillas la alcoba que tiene en el Kremlin ese implacable iconoclasta y auténtico judío que es Stalin. El agudo bigotillo de Hitler por un lado, y el sable corvo del samurai, por otro, han ahuyentado el sueño del sanguinario dictador.

A Rusia se le va poniendo el santo de espaldas. Claro que Rusia se juega todo en esta empresa. Hasta su existencia como nación independiente. Pero era indispensable que al estímulo soviético, clavando su garras en España, correspondiese una enérgica reacción. Y así ha sucedido. Europa empieza a levantar un parapeto frente al comunismo. Italia, Alemania y Japón han expresado su rotunda voluntad de oponerse a todo intento de expansión soviética.

Y así anda el ajedrez europeo. De un lado, Rusia. De otro—por ahora—, Italia, Alemania, Japón y España. Rusia no tiene fáciles salidas por tierra para intentar una invasión de Alemania. Polonia, Lituania y Letonia se opondrían impetuosamente. Tolerar el paso de los zapatones moscovitas por esos territorios, implicaría automáticamente la pérdida de la independencia para esos tres Estados. Sólo tiene un país que hasta ahora se columpia en la cuerda floja: Checoslovaquia. En Praga, Bratislavia y Bohemia hay grandes zonas de infección judía. Y ya se sabe que el judaísmo es fundamentalmente masónico y comunista.

De Italia no hay que hablar. Geográficamente es imposible una ofensiva rusa por tierra. Y en cuanto al Japón, inspira a Rusia un miedo de tales dimensiones,

que no hay que presumir una reacción rusa sobre el archipiélago nipón.

Miremos ahora al mar. Rusia está prácticamente inmovilizada. En el mar Báltico, por los hielos que aparecen en Noviembre y terminan en Abril. Y si esto no fuera bastante, los estrechos de Skager-Rat y de Cattegat y el paso de Sund, ofrecen de por sí positivas dificultades marítimas. Pero esas dificultades crecerían de punto por la presencia de los acorazados alemanes, apostados en Kiel, y que en pocas horas cruzarían el canal, para batir a la flota rusa, por segunda vez, en el mar del Norte.

En cuanto a las unidades navales del mar Negro, harían refugios en Odessa o en Sebastopol, y que encontraría serios obstáculos en los Dardanelos y muchos más obstáculos ante la presencia de los hidroaviones y cruceros italianos que tocarían a zafarrancho de combate apoyados en Siracusa o en Palermo. Es decir, que Rusia queda aprisionada por las garras de la Geografía y de las escuadras anticomunistas, que convertirían el mar Negro en un lago.

En cuanto a Francia, guardemos por ahora un silencio de expectativa. Pero Francia no puede olvidar que sus Alpes italianos y sus Pirineos los tiene sin arillar. Y que habiéndose preocupado exclusivamente de fortificar la zona del Rin, con su famosa línea Maginot, pudiera, si la cosa se complicara, verse en el caso de tener que defenderla del revés; cosa harto difícil en un sistema de fortificaciones no reversibles. Pero no queremos ahondar en el terreno de las hipótesis hasta ver en qué para todo esto.

Ayer fué firmado en Berlín el Convenio de Alemania y el Japón contra el comunismo internacional

Se hace un llamamiento a todas las naciones civilizadas para que se adhieran al Pacto contra el comunismo enemigo de la paz del Mundo

BERLÍN.—Ayer quedó firmado el pacto anticomunista entre Alemania y el Japón para defender la paz del mundo amenazada por el comunismo internacional.

El texto del convenio es el siguiente:

El Gobierno del Imperio alemán y el Imperial Gobierno nipón, en la inteligencia de que la finalidad de la Internacional Comunista llamada Komintern, es la descomposición y la violación de los Estados actuales, por todos los medios a su alcance, con el convencimiento de que por la ingerencia de la Internacional Comunista en los asuntos internos de las naciones, no sólo pelagra su pro-

pia paz interior y el bienestar social, sino que amenazan directamente la paz mundial, y en el deseo de colaborar mancomunadamente en la defensa contra la labor disolvente comunista, ha acordado lo siguiente:

Artículo primero. Los representantes de los dos Estados firman el Convenio reconociendo mutuamente el comunismo internacional, enemigo de la paz del mundo civilizado, y conviene en tomar las medidas de defensa necesarias para librar del peligro a la humanidad culta.

Art. segundo. Los Estados firmantes del Convenio invitarán a todas las naciones a que formen pactos idénticos o se adhieran a este Convenio.

Art. tercero. Tanto los textos alemán como nipón se consideran originales, entrando en vigor el Convenio a partir del momento de su firma, siendo valedero para el plazo de cinco años. Los participantes en el Convenio se pondrán de acuerdo oportunamente, antes de transcurrir dicha fecha, acerca de la futura formación de su colaboración.

Como ocasión del Convenio firmado contra la Internacional Comunista los delegados de los países no han acordado todavía el siguiente protocolo adicional:

Las autoridades competentes de los dos países firmantes colaborarán estrechamente en cuanto se refiera al intercambio de noticias acerca de la actividad de la Internacio-

nal Comunista, así como al objeto de trabajos aclaratorios y de defensa.

Las autoridades competentes de los países firmantes adoptarán, dentro del marco de las leyes en vigor, medidas muy rigurosas contra aquellos que en el interior del país o en el extranjero colaboran directa o indirectamente al servicio de la Internacional comunista o presten asistencia a su actividad disolvente. A fin de facilitar la labor común fijada a las autoridades respectivas de los países firmantes, será creada una Comisión permanente, dentro de la que serán estudiadas y fijadas todas las medidas defensivas necesarias para combatir la labor destructiva de la Internacional comunista.

Al firmar el convenio estaban presentes, por parte de Alemania, el embajador von Erdmannsdorff y el doctor von Raumer, y por parte del Japón, el consejero de embajada Inoue y el general Osbima.

El Führer y el emperador del Japón han firmado un pacto que las futuras generaciones venideras han de estimar en todo su valor histórico.

La noticia de la firma del pacto germano-nipón contra el comunismo produjo júbilo inmenso en Austria y Hungría.

Francia e Inglaterra tratan de aparecer sorprendidas después que han tratado de impedir la firma del pacto.

Lo que dice la Prensa alemana acerca del pacto germano-nipón

BERLÍN.—La «Gaceta Alemana» dice refiriéndose a la firma del pacto germano-nipón que en toda la historia del mundo no se ha firmado un pacto semejante entre naciones tan distantes y de razas tan dispares.

Hasta ahora sólo se habían firmado pactos policíacos contra determinados bandidos.

Interesa la «Gaceta Alemana» de las demás naciones civilizadas que sigan el ejemplo de Alemania y el Japón, naciones honradas que se han unido contra los bandidos soviéticos.

SUMARIO:

Las naciones firmantes del pacto contra el comunismo, hacen un llamamiento a los países civilizados para que suscriba el mismo.

Nuestras fuerzas han hecho prisioneras a unas señoritas que hacen interesantes declaraciones referentes a la situación caótica de Madrid.

La Aviación nacional bombardeó ayer al medio día la Cárcel Modelo.

El barrio de Argüelles de Madrid se encuentra ardiendo.

En Madrid han sido evacuadas cerca de medio millón de personas.

El Komintern ruso ha indultado al ingeniero alemán Stichlugg de la pena de muerte.

Una medida del almirantazgo británico que produce sensación

Se prohíbe las licencias a los tripulantes de los buques anclados en Malta

LONDRES.—El movimiento de la flota británica en el Mediterráneo y la prohibición de licencias a los tripulantes de los buques surtos en el puerto de Malta, ha producido sensación en Inglaterra.

El almirantazgo inglés ha declarado que la medida adoptada no es anormal.

El entusiasmo en Viena

VIENA.—La noticia de la firma del acuerdo germano-nipón ha causado gran emoción en Viena, donde ha sido acogida con gran simpatía.

La población vienesa, dice la P. es., saluda al Führer como jefe de un estado enérgico que ha salvado a Europa de la pesadilla comunista.

Los dirigentes siguen engañando a los campesinos

El ministro rojo de Agricultura anuncia que ha repartido la tierra a los campesinos

MADRID.—La emisora roja del Cuerpo de Telégrafos anunció anoche que el ministro de Agricultura había comunicado el hecho de haber efectuado el reparto de la tierra a los campesinos.

Esta noticia es absolutamente falsa. El mismo ofrecimiento vienen haciendo los dirigentes marxistas desde el

años 1931, y no lo habían podido cumplir, y ahora quieren hacer creer que el reparto ya lo han llevado a efecto.

Lo único que se han repartido los dirigentes entre sí, y esto sí que es verdad, ha sido el dinero que han robado en los Bancos de Madrid y en las casas particulares.

La heroicidad de un curial

De lo sublime a lo ridículo hay sólo un paso. Este aforismo, que no recordamos si es de Ken o de Luis Esteos...

Uno es comandante y el otro letrado. Este se encontraba en Peñarroya formando parte de las milicias de Falange...

Un día, muy cercano está aún, atacaron los rojos el pueblo de Los Blázquez y el comandante se dispuso a montar el automóvil que había de conducir...

El letrado, encontró una oportunidad para distraer su tedio y dijo al comandante:

—¿Quiere usted que lo acompañe? Aquí me aburo como un ostrón.

—Bueno, suba usted. Y partió el vehículo llevándose al comandante y al curial.

Llegó el coche al punto de su destino y se detuvo en medio de un campo pelado y seco.

Descender del vehículo ambos señores...

EN SAN ANDRÉS

Solemnes funerales por doña Dolores Alvarez Aguilar

A las tres y media de la tarde de ayer, se verificaron en la iglesia parroquial de San Andrés solemnes funerales en sufragio por el alma de la respetable y virtuosa dama doña Dolores Alvarez Aguilar...

Delante del altar mayor habíase levantado un severo túmulo cubierto con paños negros y coronado por la Santa Cruz.

Todos los altares del templo lucían profusa iluminación y alrededor del túmulo habían sido colocados blandones.

Un nutrido coro de cantollanistas por una escogida orquesta interpretó Oficio de difuntos del maestro Lizarriturri.

Al acto asistió numerosísimo duelo en el que tenían representación todas las clases de la sociedad, prueba inequívoca de las numerosas amistades con que contaba la finada...

Ocuparon la presidencia del duelo, el gobernador civil don José Marín Alcázar, el alcalde don Manuel Sarazá...

Noticia importante!

HARINERA DEL CARPIO

fabrica de nuevo las ricas TORTAS estilo sevillano mejorado. Especiales para desayunos y meriendas y para estómagos delicados.

Despacho central: Mariana Pineda, 1 y Establecimientos de Ultramarinos

ALMACENES PORRAS RUBIO

S.D.A. LTDA.

COLONIALES POR MAYOR

Ciudad y Despacho Central: PEREZ GALLOS, 3 - Horario: DOCE DE OCTUBRE - Teléfono 1558

Anuncios económicos

Hasta 5 líneas, 0'65. Cada línea más, 0'10

PAJA DE TRIGO fresca, empacada, se venden, Almacén de cereales Llano del Pratorio, 3.

FACTORES ferrocarriles M. Z. A. clases nocturnas 6 tarde. Convocadas 100 plazas. Preparación breve competente profesorado. Horas matrícula de 10 a 1 tarde. Academia, García Lovera, 7, Córdoba.

SE ARRIENDA espacioso portal con trastienda y un piso bajo en la calle Gutiérrez de los Ríos. Darán razón de...

res y caer sobre ellos una lluvia de balas, todo fué una misma cosa.

El letrado llevaba su fusil terciado en los brazos sin importarle un ardite aquel tiroteado. Su rostro resplandecía iluminado por la más seráfica de las sonrisas.

El comandante, al contemplar aquella actitud de serenidad y sangre fría quedó anonadado. Ignoraba que había realizado un corto viaje al lado de un héroe.

La lluvia de balas se convirtió en un chaparrón y nuestro buen abogado seguía caminando lentamente con el fusil sobre el brazo, como si estuviese paseando por la calle de Gondomar.

Aquello era damasiado. El comandante, que había adoptado las naturales precauciones para no servir de blanco a las balas rojas, admiraba en su fuero interno a su bravo acompañante que, erguido en mitad del campo, oteaba el horizonte con una mano puesta de visera sobre los ojos.

Las balas rebotaban a sus pies, levantando motitas de polvo. Esa hombre es un suicida—pensaba el comandante—, y temiendo por su vida le gritó:

—Echese usted a esa cuneta en seguida.

—Pero, ¿qué pasa?—contestó el interpelado.

—¿No oye usted que lo están dibujando a tiros?

—No, no oigo nada en absoluto. ¡Como soy un «poco» sordo!

El prestigio del héroe cayó por el suelo al mismo tiempo que aquél se arrojaba a la cuneta.

Murcia, el presidente de la Diputación don Eduardo Quero Goldoni, el teniente coronel de Caballería don José Cortés Pujadas, el decano del Colegio de Abogados don Rodrigo Barasona Fernández de Mesa, el administrador de Rentas don Alejandro Vázquez, en representación del Delegado de Hacienda, los exalcaldes de Córdoba don Manuel Enriquez Barrios y don Salvador Muñoz Pérez, el presidente del Círculo de la Amistad don Armando La Galle de Castro, el presidente de la Cámara de Comercio don José Castany Jiménez, el gestor municipal don José Carretero Serrano, el secretario de la Audiencia don Fernando Moreno y González Anleo, don Rafael Saleado en representación de la Economía Patronal, don Miguel Carbonell Muñoz, don Rafael Garrido, don Enrique Villegas Montesinos y don Rafael López Alvar y en representación de la familia doliente los hijos de la finada don José y don Luis Delgado Alvarez, sus hijos políticos don Luis Ruiz de Castañeda y Aguilar y don Antonio Alférez Ruiz y su nieto don José Delgado Sánchez.

Terminado el acto fúnebre el duelo precedido del clero, se dirigió a la casa mortuoria para recoger el cadáver que se hallaba encerrado en una lujosa arca de caoba con aplicaciones de plata.

Los empleados de la casa Delgado...

Comerciante Industrial

Observa en la calle, en el café, en el casino, en el autobús, qué periódico se lee más. El que más se lee; el que veas en todas las manos es el que te conviene para anunciar TU NEGOCIO.

EL REPUGNANTE FRENTE POPULAR

La lealtad de Francia en Marruecos

La Prensa francesa de Marruecos francés y de París se ha ocupado últimamente de una maniobra que por su carácter insidioso contra la España nacional ha sido motivo de muchos comentarios.

Acaba de saberse que a los pocos días de estallar nuestro glorioso movimiento, los elementos oficiales del Protectorado francés redactaron una circular pidiendo a los puestos fronterizos con nuestra zona, que les enviaran no sólo datos completos sobre el número, situación y mandos de nuestras fuerzas indígenas, sino también la relación de nombres de musulmanes notables que en caso necesario se prestarían a recibir órdenes de las autoridades musulmanas afeatas a Francia.

Al mismo tiempo se les indicaba la conveniencia de trabar relaciones prudentes y discretas con los jefes indígenas de la zona española, con miras a utilizarlos en posibles ocasiones.

Acababa la circular recalcando la necesidad de que sobre estas maniobras no quedase documento escrito alguno.

Los rojos siguen cometiendo atropellos en todas partes

Se apoderan de varios edificios alemanes en Cartagena

MADRID.—Se han recibido noticias de que en Cartagena se han apoderado los rojos de los edificios de la Escuela Alemana y el Consulado Alemán, incautación que han realizado en contra de todo derecho.

En la Escuela Alemana han establecido un cuartel de marxistas y en el Consulado ha establecido su sede una Comisión de rojos.

Martínez llevaros el féretro a hombros hasta el cementerio de Nuestra Señora de la Salud, marchando detrás de aquellos una carroza fúnebre arrastrada por cuatro caballos.

Las cintas que pendían del ataúd fueron llevadas por don Francisco García Sanz, don Baldomero Sánchez de Puerta, don Fernando Ruiz, don Antonio Herruzo Martos, don Esteban Pericas Pla, don Rafael Alarcón Zedder, don José Delgado Sánchez y don Luis Ruiz de Castañeda y Alvarez.

Los restos de la señora Viuda de Delgado Martínez recibieron cristiana sepultura en el panteón de la familia.

Reiteramos la expresión de nuestro sentimiento por tan sensible pérdida a los hijos de la finada don José y don Luis Delgado Alvarez y a los hijos políticos don Luis Ruiz de Castañeda y don Antonio Alférez, estimados amigos nuestros.

Santoral y cultos

Santo del día: Los Santos Mártires de Córdoba y Nuestra Señora del Prado. Mañana: San Virgilio, San Facundo y Santa Brígida.

En los Capuchinos

Mañana viernes, a las ocho y media, se celebrará en la iglesia del Santo Angel una misa cantada con responsorio solemne en sufragio del ama de todos los hermanos terciarios de esta Venerable Orden Tercera de Penitencia.

Sin embargo, quedó el testimonio de este documento que comentamos y que tenía por objeto, a todas luces, sembrar la discordia entre los indígenas del Protectorado español, entre esos valientes que con tanta lealtad están demostrando su profundo amor por la España verdadera.

Dato curioso: en un comunicado del que por cierto ha quedado rastro, el Ministerio francés de Negocios Extranjeros se expresó de la misma manera, aunque otro comunicado del mismo Ministerio desmintió formalmente la interpretación dada a la circular en cuestión, que era desde luego la única lógica y posible.

Lo que no saben esos intrigantes del Frente Popular francés es que nuestros musulmanes odian la torpe política que desarrollan y la masonería judaica, con tanta fuerza como aman a España. Da pena ver a qué extremo se ha rebajado la antigua y fecunda colaboración de las dos naciones, en lo que a Francia y su Frente Popular respecta. Menos mal que también los indígenas de Fez, como sus hermanos de la Zona española, dan hoy vivas a Franco y a las fuerzas nacionales.

La traición roja

Cómo se cumple la neutralidad francesa

Los representantes en Francia del Gobierno rojo español ni siquiera se reatan ya en lo que se refiere a sus vergonzosas maniobras para seguir suministrando armas a las huestes que tienen engañadas.

Hace pocos días salieron de la misma embajada de España en París siete camiones que iban repletos de municiones con destino a la frontera francesa. Estas expediciones se organizan directamente por la propia embajada que cuenta con la complicidad de ciertas autoridades francesas de Cerbere, en apariencia dedicadas al pacífico comercio de frutas.

El hecho de que la embajada española sea centro de ese criminal atentado, indica claramente a qué punto llega la complicidad del frente popular francés en materia de tanta repercusión internacional.

Una Patria Un Estado Un Caudillo

EL

GAS

es lo más

Limpio Cómodo

Y Económico

Para cocinas, estufas, plancheros, calenta-aguas y todos usos domésticos e industriales. Instalaciones alquiladas

BALANZAS AUTOMÁTICAS ARISO

Las mejores que se han lanzado al mercado español

625 pesetas al contado y 675 pesetas a plazos

Veal as antes de comprar otra marca nueva : A nada se compromete Agencia Exclusiva para las provincias de Córdoba y Jaén:

RAFAEL SECALL

PASEO DE LA VICTORIA, 21.

Teléfono 2472

CORDOBA

Dice «Daily Mail» que Europa debe echar las campanas al vuelo el día de la conquista de Madrid

LONDRES.—El «Daily Mail» publica un artículo acerca de la marcha de las operaciones en España. Dice que el general Franco está forzando su entrada en la capital y únicamente falta un esfuerzo final para que la bandera roja y gualda ondee en el corazón de Madrid.

En Franco tiene Europa un gran hombre. Es un brillante caudillo militar al lado del cual están todos los patriotas, todos los que tienen fe en España.

Al primer golpe asestado con el puño por el general Franco en la puerta de Madrid, el «Lenin español», Largo Caballero y su lugarteniente el general ruso, huyeron en coches blindados hacia Valencia, a docientos millas de distancia. Huyeron estos incendiarios después de haber prendido la terrible hoguera de Madrid que había de alumbrar el caos de la lucha infantil.

Toda Europa debe echar a volar sus campanas el día de la toma de Madrid, pues el continente ha de darse cuenta de que ha pasado un peligro enorme representado por un Estado moscovita en el corazón de la civilización europea.

El general Franco, terminada la guerra, se encontrará frente a una fabulosa tarea reconstructiva. Gran Bretaña hará bien procediendo con exquisita lealtad con el nuevo Estado que representa el general Franco.

Gobierno Civil

Envíos para las fuerzas del Ejército de Madrid

El pueblo de Córdoba, respondiendo como siempre a cuantos llamamientos se le hacen a beneficio de nuestro glorioso Ejército, correspondiendo a la invitación hecha por este Gobierno civil, ha remitido en el día de hoy los siguientes viveres para las fuerzas que combaten en el frente de Madrid:

Don Rafael Osuna Gómez, 20 latas de sardinas.

Don Joaquín Ordóñez Barea, dos sacos de patatas.

Don Juan Quevedo Guerrero, dos sacos conteniendo 100 kilos de garbanzos.

Don Manuel Merino Castejón, una caja de galletas.

Don José Delgado Alvarez, una caja con 100 latas de sardinas en aceite, 18 latas de un kilo de aceitunas de manzanilla y 32 idem de dos kilos de idem, idem.

Don Juan Dionisio Gallardo Susín, 50 docenas de tortas.

Don Rafael Martín Merlo y hermanos, un kilo de chorizo, seis latas de sardinas y seis de bonito en aceite.

Don Víctor García Romero, un kilo de salchichón, una lata de bonito de cinco kilos y tres latas de mermelada de frutas.

Don José Sánchez Ocaña, 40 latas de filetes de bonito y una caja con una arroba de higos.

«El Metro», S. A., dos jamones, 60 kilos de higos y 100 latas de bonito.

Nos alegraríamos ¿Será verdad tanta belleza?

MADRID.—«Heraldo de Madrid» en uno de sus últimos números, se quejaba de la actuación de la Artillería y Aviación nacionalista, diciendo que a consecuencia del cañoneo, el edificio donde se edita el periódico venenoso que tanto daño ha hecho a España, se había derrumbado.

El abastecimiento de la ciudad

Productos introducidos en esta ciudad durante el día de ayer:

Pescado, 1.443 kilos; Carbón vegetal, 6.001 kilos; Patatas, 10.000 kilos; Huevos de Campiña, 92 docenas; idem de Sierra, 100 docenas; Azúcar, 8.400 kilos.

Gobierno Militar

Donativos para el Ejército Nacional

Don Rafael Sobrino Otero, 25 pesetas.

Doña Blanca Valverde Albalá, 25 pesetas.

Don Rafael Zamorano Cantareso, 50 pesetas.

Doña Concepción Martín Merlo, 25 pesetas.

Los empleados de la casa Zafra Polo, 54 40 pesetas.

Don José Fernández García y don Cristóbal Fernández, de Almodóvar del Río, 50 pesetas.

Don Rafael Sobrino Otero, un reloj.

Don Rafael Zamorano Cantareso, una menuda isabelina de 25 pesetas y un reloj de señora.

Don Francisco Cervillo Sofelo, dos monedas alfonsinas de 25 pesetas y un par de gemelos.

Señorita Luciana Centeno, un alfiler de señora, un anillo y dos monedas alfonsinas de 25 pesetas.

Doña Rosa Moyano Luque, tres trocitos de plata, cuatro sortijas y dos trozos de cadena.

Señorita Paquita Canales Moyano, un anillo y un dije.

Don Alfonso Porras y Porras y señora doña María Teresa del Corral, un armazón de reloj y un reloj de señora, dos aretes, un par de pendientes, dos medallas, unas iniciales, dos aretes de gafas, un alfiler de señora, una esclava con una libra esterlina, un dije, un colgante con una libra esterlina y una botonadura con brillantes completa.

Don Rafael García Varo, una sortija Caballero, un alfiler de corbata y unas insignias.

Don Francisco Baquerizo Ciruelos, 12 kilos de garbanzos.

Doña María Sánchez, viuda de Villoslada, dos damajuanas de vino.

Don Manuel Garrido Zamora, una lata de bonito de cinco kilogramos y dos latas de aceitunas de dos kilos cada una.

Don Gabriel Larriba Villar, un queso manchego, dos kilos de chorizo y un kilo de morcilla.

Don José Casana Diéguez y señora, seis quesos manchegos.

Don Luis García Castilla, cinco libras de chocolate.

Doña Araceli Illescas Alzate, una lata de salmón.

CONTINENTAL

Máquinas de Escribir y Calcular

Exclusiva para la provincia:

ENRIQUE QUINTELA

SEVILLA 14 --- Teléfono 2427

El representante de La Preservatrice (Compañía de Seguros)

se complace en comunicar a sus asegurados que la entidad, haciendo honor a su prestigio, ha venido cumpliendo rigurosamente sus compromisos y sigue contratando operaciones de todos sus ramos.

AGENTE GENERAL EN LA PROVINCIA DE CORDOBA ANGEL ORTEGA RAMIREZ

MARIA CRISTINA, NUMERO 4 :—: TELEFONO 1605

Estampas de la guerra

La Junta de Defensa de Madrid ha proclamado el amor libre. El hecho no puede sorprendernos. Es dogma anarquista que el hombre es ilimitadamente libre y además bueno por naturaleza. ¿Cómo compaginar esta bondad ingenua con la devastación y el crimen? Tras el saqueo, el asesinato y el incendio libres. La Pasiónaria lo dijo: «hijos, sí; maridos, no», y otras más revoluciones aún han expresado que ni «hijos» ni «maridos». El ejemplo de la Junta de Defensa de Madrid será seguido por otras provincias no sometidas aún por nuestro bravo Ejército y la libre sensualidad reinará en algunas zonas de España con idéntica pujanza que en Sodoma y Gomorra. Para ser lógicas esas efímeras repúblicas de Barcelona, Valencia, Málaga, Vizcaya, Santander, etc., debieran titularse: «Asociaciones pseudo políticas de marimachos y la diones».

El ministro de Justicia, García Oliver, conocido ex presidiario y hombre de una frescura encantadora, se propone instaurar una forma de justicia reñida en absoluto con postulados éticos y jurídicos. Será elevada la sospecha a la categoría de delito y el sospechoso condenado sin ser oído. No se admitirán recursos ni apelaciones contra las sentencias de los novisimos Justinianos, quedando sólo al castigado el derecho al «pataleo». Es una segunda edición de aquella fórmula despótica «sic volo, sic jubeo, sic pro ratione voluntas», es decir, por que me da la gana. Esta justicia de García Oliver será absolutamente desinteresada. Los verdugos trabajarán gratis, pero estoy seguro de que el ministro cobrará íntegramente su sueldo.

¿Reconoce o no reconoce Inglaterra el Gobierno de Franco como forma legítima del Estado español? La poderosa nación está indecisa. Vacila entre el derecho y la conveniencia. Yo no sé si estaba en firme Voltaire cuando llamó a los ingleses «los gitanos de Europa», pero sí que la patria de Shakespeare, o mejor dicho su gobierno, se mueve a obrar más por motivos utilitarios que por razones de alta ética. No olvidemos que Inglaterra es madre de aquel filósofo Bentham, quien sostuvo ser el interés, el móvil exclusivo de las acciones humanas.

Valga por lo que valiere hago pública mi gratitud, como español, a Italia y Alemania, que al reconocer la justicia de nuestra causa se ponen al lado de Dios y de la ley y enfrente de los bárbaros enemigos de la libertad y la civilización.

¿A qué español de corazón no conmovió la terrible prueba por que pesa Madrid? Palacios incendiados; hogares en ruinas; la vida y el honor a merced de los rufianes; nuestras joyas artísticas en manos de analfabetos; el frío y el hambre coronando los horrores de un formidable bombardeo y todos los miserables de Europa prolongando con suicida resistencia la triste suerte de la hermana capital. ¡Pobre Madrid! Mucho has pecado, pero la expiación impuesta supera a las culpas cometidas. En lo porvenir no volverás a ser la Babilonia, sino la Esparta española. Cabeza de un estado fuerte y de una raza pura, te acordarás más de los héroes del 2 de Mayo, que de los satánicos sicarios de Roemberg. Hasta pronto, inolvidable Patria de Lope y Calderón, Tirso y Benavente. Cuando estés liberada, iré a saludarte.

Pascual SANTACRUZ

Administración Principal de Correos de Córdoba

Aviso al público

Con objeto de facilitar las operaciones de censura de las Oficinas de Madrid, se previene al público que haya de dirigir correspondencia a dicha capital, utilice bien tarjetas postales de carácter oficial, bien particulares o simples rectángulos de cartulina de las dimensiones de aquellas, y franqueadas con 15 céntimos en sellos de Correos, tarjetas en las que simplemente pusieran la frase «Sin novedad, la firma o firmas del remitente y su domicilio».

Las mencionadas tarjetas tendrán preferencia para su entrega sobre todos los demás envíos postales.

Córdoba 25 de Noviembre de 1936. —El Administrador principal, J. Moreno.

Gran Teatro.-Ideal Cinema

Empresa Guerrero Teléfono núm. 2766

HOY JUEVES 26 DE NOVIEMBRE DE 1936 A las 6:30 tarde y 10:30 noche.—La divertida película «Metro», en español, titulada COMPANEROS DE JUERGA, interpretada por los graciosos e inseparables Stan Laurel y Oliver Hardy, con el notable Charles Chasse.—Butaca 1 peseta. Anfiteatro 0'50. Paraiso 0'25.—El sábado, reposición de la monumental película española, titulada CURRITO DE LA CRUZ

Teatro Duque de Rivas.-Empresa Cuartera-Til. 1750

HOY JUEVES 26 DE NOVIEMBRE DE 1936 Segundo jueves benéfico dedicado a nuestro glorioso Ejército.—A las 6:30 tarde.—Gran programa.—1.º DIXIE, en colores naturales, estreno.—2.º La superproducción musical «U. F. A.», titulada SU MAYOR ÉXITO, por María Egger y Leon Siezak.—3.º Estreno del gracioso dibujo en colores ELMER EL ELEFANTE.—Las localidades no abonadas se venderán en taquilla al precio de 2 pesetas Butaca y 0'30 Grada.—A las 10:30 noche.—Última proyección de la producción nacional, titulada SUSANA TIENE UN SECRETO, por Rosita Díaz y Miguel Liger.—Butaca 1 peseta. Grada 0'25.—Se radiará la charla del Excmo. señor general.—Mañana viernes LA VIDA NOCTURNA DE LOS DIOS, estreno «Universal».—El sábado, EL CRUCERO EMDEN.—[Niños! El domingo, a las 4. Extraordinario programa doble.—1.º La película americana por Tom Mix EL DESIERTO DE LA MUERTE.—2.º La superproducción «Universal» HEROE O COBARDE

CINE GONGORA. - Empresa RAMOS - Jesús María, B.-Til. 2165.

HOY JUEVES 26 DE NOVIEMBRE DE 1936 A las 6:30 y 10:30.—Grandioso éxito de la producción «Metro» VUELTO NOCTURNO. Una maravilla inenarrable de técnica y emotividad que dejará absorto al mundo.—Interpretada por John Barrymore, Helen Hayes, Clark Gable, Lionel Barrymore, Robert Montgomery y Myrna Loy.—Butaca 1'00. Anfiteatro 0'50.—Mañana, la epopeya del aire, TITANES DEL CIELO.—Sábado: La novela más famosa del mundo, de Charles Dickens, realizada como solo la «Metro» sabe hacerlo, DAVID COPPERFIELD En la función de las 10:30 se radiará la charla del Excmo. señor general

Que cunda el ejemplo

La conducta de muchos industriales y comerciantes cordobeses

Sabemos de buena tinta que un buen número de industriales y comerciantes cordobeses han tenido el patriótico y comprensivo rasgo de regalar sus facturas, sin cobrarse, al Ayuntamiento y a la Diputación. Aplaudimos sin reservas el magnífico ejemplo, que tiene un alto valor en las circunstancias actuales, en que tan indispensable es la ayuda económica a tales Centros, que tanto trabajan por España en estas horas decisivas. Así se hace Patria y así se ayuda a la administración a llevar sus cargas, pensando en el bien de España y de Córdoba. Esperamos que tan hermoso ejemplo no se interrumpa, a la vez que felicitamos a los citados industriales y comerciantes por tan generosa actitud.

UNA ACUSACION FORMIDABLE

La Prensa francesa acusa al ministro francés de Aviación

De un número reciente del famoso semanario francés «Candide», extraemos los siguientes párrafos de un artículo publicado bajo el título: «Acusado, Pierre Cot». Como se sabe, Pierre Cot es el ministro francés del Aire, que tanta notoriedad ha adquirido por su decidida ayuda a los asesinos rojos de España.

«Entrega a los soviets de nuestras mejores armas secretas, como el cañón de 25 mm. para aviación, como el cañón de marina anti-aéreo de 100 mm., como el material anejo al telemecánico, como algunos tipos de obuses, etc., combinaciones internacionales que deshonran nuestra política exterior... Contrabando de armas para la España anarquista... Complicidades humillantes.

Esto es lo que hacen los jefes del Frente Popular, unos jefes que no hemos escogido, y que venden a precio de saldo, en el mercado de Europa, la dignidad francesa.

Estos son «nuestros» ministros. ¡Y hablan en nombre nuestro! «Son los contables de nuestro honor y de nuestra sangre».

La terrible elocuencia de las cifras

El auxilio soviético a la España roja

El «Daily Express», periódico que por cierto no se ha distinguido por su parcialidad hacia nosotros, publica en su número del 20 corriente mes la siguiente información sobre buques rusos que traen ayuda a los rojos de España con indicación concreta de los nombres de los barcos así como de su carga y destino. Dichos buques son:

El «Warlaan Avanesov», de 6.557 toneladas, cruzó el Estrecho de los Dardanelos con 5.665 toneladas de petróleo para Cartagena.

El «Kursk», con 25 camiones, dos aeroplanos, 10 cañones, mil toneladas de municiones y 1.500 de alimentos.

El «Blagoev», con destino a Cartagena, con 40 camiones, seis tanques, 12 camiones pequeños y 500 toneladas de material de guerra.

El «Sivortzov Stepanov», con 1.500 toneladas de cereales, 500 de municiones y mil de carbón para Cartagena.

El «Kari Lepin», de 3.794 toneladas, con un cargamento de 12 camiones blindados, dos aeroplanos y 500 toneladas de material de guerra con destino a Cartagena.

El «Transbalt», de 11.439 toneladas, llevando a bordo 50 camiones, 20 cañones pesados, seis aeroplanos, 1.500 toneladas de municiones y dos mil de alimentos, medicina y material quirúrgico para Barcelona.

El «Shakiter», de 3.128 toneladas, que transportaba seis camiones, cuatro cañones, dos aeroplanos y mil to-

Respeto y generosidad

Instrucciones del general Franco a las tropas para la entrada en Madrid

PARIS.—Se han dado a conocer a las fuerzas nacionales unas órdenes figuradas del general Franco en orden al comportamiento que deben tener dichas fuerzas en Madrid. En esa orden se dispone el máximo respeto a la población madrileña, tanto en lo que se refiere a las vidas de las personas como de los bienes. Máximo respeto para los no combatientes y castigo inflexible para las hordas marxistas que serán perseguidas sin piedad por los numerosos y horrorosos crímenes que han cometido y los robos que han realizado.

El general Franco recomienda, sobre todo, se trate con respeto y consideración a las mujeres y a los niños en el curso del avance en Madrid.

Los barcos rusos no pasarán

En el estrecho de Gibraltar ha sido castigado un navío soviético

LONDRES.—Se reciben noticias de Gibraltar dando cuenta de que una trinerera armada, perteneciente a los nacionalistas españoles disparó sus cañones contra un navío soviético que atravesaba el estrecho.

El vapor ruso sufrió averías. La disposición del general Franco referente a impedir el desembarco de material de guerra para los rojos en los puertos de España, se está cumpliendo de un modo matemático.

Guardias Cívicos y Falangistas Tenemos cazadoras buenas desde 18 Pts. Tela Nacional a 1'75. Continuamos liquidando todos los artículos, con preferencia pañerías, colchas, abrigos, pelizos, mantas de cama y mantones de Manila grandes bordados a 15 duros.

Almacenes Hierro Aragón y Pañerías Inglesas TELEFONO 1350

miado en cuantas exposiciones fotográficas ha concurrido, está recibiendo numerosas felicitaciones por esta nueva demostración de sus excelentes dotes artísticas, en la que pone de manifiesto la plenitud de sus extraordinarias cualidades, felicitaciones a las que unimos la nuestra muy cumplida.

Antonio F. Villalta, que ha sido pre-

G. P.

Los barcos rusos no pasarán

En el estrecho de Gibraltar ha sido castigado un navío soviético

LONDRES.—Se reciben noticias de Gibraltar dando cuenta de que una trinerera armada, perteneciente a los nacionalistas españoles disparó sus cañones contra un navío soviético que atravesaba el estrecho.

El vapor ruso sufrió averías. La disposición del general Franco referente a impedir el desembarco de material de guerra para los rojos en los puertos de España, se está cumpliendo de un modo matemático.

Guardias Cívicos y Falangistas Tenemos cazadoras buenas desde 18 Pts. Tela Nacional a 1'75. Continuamos liquidando todos los artículos, con preferencia pañerías, colchas, abrigos, pelizos, mantas de cama y mantones de Manila grandes bordados a 15 duros.

Almacenes Hierro Aragón y Pañerías Inglesas TELEFONO 1350

miado en cuantas exposiciones fotográficas ha concurrido, está recibiendo numerosas felicitaciones por esta nueva demostración de sus excelentes dotes artísticas, en la que pone de manifiesto la plenitud de sus extraordinarias cualidades, felicitaciones a las que unimos la nuestra muy cumplida.

Antonio F. Villalta, que ha sido pre-

G. P.

Los barcos rusos no pasarán

En el estrecho de Gibraltar ha sido castigado un navío soviético

LONDRES.—Se reciben noticias de Gibraltar dando cuenta de que una trinerera armada, perteneciente a los nacionalistas españoles disparó sus cañones contra un navío soviético que atravesaba el estrecho.

El vapor ruso sufrió averías. La disposición del general Franco referente a impedir el desembarco de material de guerra para los rojos en los puertos de España, se está cumpliendo de un modo matemático.

Guardias Cívicos y Falangistas Tenemos cazadoras buenas desde 18 Pts. Tela Nacional a 1'75. Continuamos liquidando todos los artículos, con preferencia pañerías, colchas, abrigos, pelizos, mantas de cama y mantones de Manila grandes bordados a 15 duros.

Almacenes Hierro Aragón y Pañerías Inglesas TELEFONO 1350

miado en cuantas exposiciones fotográficas ha concurrido, está recibiendo numerosas felicitaciones por esta nueva demostración de sus excelentes dotes artísticas, en la que pone de manifiesto la plenitud de sus extraordinarias cualidades, felicitaciones a las que unimos la nuestra muy cumplida.

Antonio F. Villalta, que ha sido pre-

G. P.

JEFATURA DE ORDEN PUBLICO

Trabajo y Casas baratas para obreros

En el día de ayer tuvo la grata satisfacción de acompañar a los señores Gobernador Militar don Cirilo Cascajo, Gobernador Civil don José María Alcázar, Alcalde don Manuel Sarazá Murcia, así como a otras personalidades, a la visita que realizaron a las obras de la nueva barriada obrera que se está construyendo en las Margaritas (antigua España) y en las que se trabaja con gran actividad por numerosos obreros cordobeses, bajo la dirección de los técnicos, ingeniero don Juan Font y arquitectos don Carlos Sáez de Santamaría y don Luis Gómez, y no tardará mucho tiempo en que aquella zona sea una verdadera maravilla, con edificaciones modernas y en condiciones higiénicas, que ha de ocupar las clases humildes.

Iguualmente fueron visitadas las obras que, también con una actividad extraordinaria, se están llevando a cabo en el Hospital y Clínica de San Rafael, establecido en la antigua Huerta de San Pablo, de la Sierra de Córdoba, donde se ampliarán las galerías y dormitorios con destino a los niños lisiados, que atienden y cuidan los Hermanos de San Juan de Dios.

Tanto en una obra como en otra, los jornaleros ocupados en las mismas, y de una manera espontánea, ceden diariamente el importe de una hora de trabajo, que aumentan en sus faenas, para engrosar la suscripción del Ejército, actitud patriótica de nobleza, digna de especial elogio.

También visitamos los terrenos del Campo de la Verdad, donde había numerosos chozos, que ya se han hecho desaparecer, porque representaba una verdadera vergüenza para Córdoba que, en una de sus principales entradas y más bellas, aparecieran aquéllos habitados en su mayoría, según se ha podido comprobar, por gentes de mal vivir; otros, por personas colocadas en distintos trabajos y con medios suficientes para abonar el alquiler de una vivienda, y

—El Jefe de Orden Público de la provincia, Bruno Ibáñez.

Artistas cordobeses

Exposición de ampliaciones fotográficas

En uno de los escaparates del almacén de muebles que don Alfonso Redondo posee en la calle Claudio Marcelo, hemos tenido ocasión de admirar la magnífica colección de ampliaciones fotográficas, de las que es autor el reputado artista Antonio Fernández de Villalta, cuyo nombre desconocido para los profanos es conocido y apreciado entre los profesionales.

Antonio Fernández de Villalta posee un raro don poco común en los artistas: el de la modestia.

Hasta ahora sus trabajos, magníficos, salían de los talleres de la mayoría de los fotógrafos firmados por éstos y no ha costado poco trabajo a los amigos de Antonio F. Villalta para que éste se decida a romper el anonimato y presentarse ante el gran público con sus artísticos trabajos.

En la exposición que todo Córdoba admira estos días en el escaparate del señor Redondo, figuran dos magníficas ampliaciones iluminadas de dos grandes españoles que fueron víctimas de la criminalidad marxista: don José Calvo Sotelo y José A. Primo de Rivera.

Figura también una bella ampliación de la gentil señorita Cheli Garzón, iluminada al pastel, que nos recuerda los cuadros de León Astruc.

Expone asimismo a la contemplación de los cordobeses una colección de ampliaciones en negro de San Rafael y la Virgen de los Dolores, que son un dechado de perfección y técnica.

Antonio F. Villalta, que ha sido pre-

Lo mejor y más barato para cubrir edificios

TEJA PLANA

Impermeable y poco peso.—Cerámica LA MADRILEÑA, S.A.

Fábrica en el Campo de la Verdad. - CORDOBA. - Teléfono 2934

Oficina, Jesús María, 14. - Tif. 2403

COMUNICADOS OFICIALES DE ANOCHE

Nuestras tropas del frente de Madrid se internan en las trincheras de los rojos

SALAMANCA.—El «Boletín» de información del Cuartel general del generalísimo, con noticias llegadas hasta las 20 horas del día 25 de Noviembre de 1936:

Sin novedad en los frentes de Aragón. Solamente ha habido ligeros tiroteos de Infantería y Artillería.

En el frente de Santander el enemigo ha presionado un ataque a nuestras posiciones, siendo rechazado; ocasionándole grandes pérdidas y dejando en el campo numerosos muertos.

En el frente de Madrid ha continuado la progresión de nuestras fuerzas, mejorando sus posiciones y ocasionando al enemigo numerosas bajas. También se ha llevado a cabo un encuentro ofensivo, penetrando nuestras patrullas en algunas partes de las trincheras enemigas.

Comunicado oficial facilitado por el

Ejército del Norte, con situación a las 21 horas del día 25 de Noviembre de 1936:

Las fuerzas de este Ejército, en la jornada de hoy han operado en el sector de Villareayo (Burgos) y en el de Soria, ocupándose Veillas.

En la octava División, Asturias, se han ocupado por sorpresa algunas posiciones enemigas en el sector de Oviedo.

En los restantes frentes, sin novedad.

Nuestra Aviación ha actuado en Vizcaya y en Villareayo y sector sur de la séptima División.

La actuación del enemigo, muy escasa en todos los frentes en esta jornada.

La situación, en conjunto, continúa en el mismo estado señalado en comunicados anteriores.

Un sable de honor para el general Franco

Es un regalo que le hacen de Bucarest

BUCARESTS.—Ha salido de esta capital el general Kantakubino que se dirige a España al frente de una delegación de personalidades dirigentes del partido «Todo por la nación», a fin de entregar al general Franco un sable de honor.

Fueron despedidos los comisionados por el jefe de la «Guardia de Hierro».

Material de guerra para los rojos

El convoy fué aprehendido en Burdeos

PARIS.—Ha sido aprehendido en Burdeos un convoy de numerosos camiones, en los que se transportaba material de guerra.

El jefe de la expedición fué detenido y manifestó que los camiones conducían hélices para aeroplanos y que iban consignadas para Cataluña.

El ministro alemán Goebels pronuncia un interesante discurso

«Estamos dispuestos a defendernos y no permitiremos que se nos ataque»

BERLIN.—El ministro alemán Goebels pronunció anoche un interesante discurso que fué radiado a todo el mundo.

Manifestó que el día de ayer había sido histórico habiéndose firmado un Convenio que no lo habían hecho en todos los tiempos las naciones del mundo.

Alemania y el Japón han suscri-

to un Pacto contra el crimen y la muerte.

Nosotros no atacamos a Rusia, sino que Rusia es la que ataca a las naciones, como ha hecho en España.

Nosotros estamos dispuestos a defendernos y no permitiremos que se nos ataque.

ORO DE LEY

Palabras del Coronel Yagüe

«Los enemigos de retaguardia han empezado su maniobra, tratando de dividir a España en dos bandos: Requetés y Falange. No os dejéis engañar, boinas rojas y camisas azules. No os prestéis a la maniobra, juventud española. Vosotros sois lo sano; lo nuevo; lo puro. Ellos lo podrido; la intriga; la cobardía.»

Ha sido indultado de la pena de muerte el ingeniero alemán Stichligg, condenado por los soviets

Los demás condenados por el proceso de Vovosikirsk han sido fusilados

MOSCÚ.—El jefe del Gobierno ruso Stalin se reunió con el Consejo Central de Comisarios del Pueblo para examinar el caso Stichligg.

Stalin hizo ver a los reunidos la conveniencia por cuestiones internacionales de indultar de la pena de muerte al condenado y en este sentido se manifestaron varios Comisarios.

Otros Comisarios fueron partidarios de que el ingeniero alemán fuese ejecutado inmediatamente.

El Consejo Central del Comisariado, haciendo uso del Derecho de Gracia «en atención especial a Alemania», ha acordado la conmutación de la pena de muerte por la de diez años de presidio.

LONDRES.—El ministro inglés de Negocios Extranjeros, mister Eden, se interesó por el ingeniero alemán que había sido condenado a muerte en Moscú.

Dice el periódico «Daily Express» que el embajador soviético en Londres mantuvo una extensa conferencia con Eden y que se llegó a un acuerdo en el punto de vista de que no debía crearse complicaciones entre el Reich y Moscú.

Simultáneamente el diplomático de la Gran Bretaña en Moscú, en nombre de su Gobierno, dió a conocer al Gobierno soviético el punto de vista de Inglaterra acerca del particular.

MOSCÚ.—Han sido fusilados los condenados en el proceso Vovosikirsk, que no habían sido indultados.

LOS FASCISTAS BRITANICOS

Alemania tiene derecho a sus colonias

LONDRES.—O. wald Mosley, jefe de los fascistas británicos, declaró en un discurso que ayer pronunció en Northampton:

Alemania tiene necesidad de un acceso a las materias primas para su abastecimiento. Las antiguas colonias alemanas, tornadas en territorio bajo mandato, no son posesiones británicas. Ese territorio no ha acarreado a Inglaterra sino gastos y sería preferible que Inglaterra desenvolvese su propio imperio.

Si se entregasen a Alemania sus colonias, se cortarían de un solo golpe todos los motivos de tensiones y se facilitaría la unión de todos

los pueblos de Europa en una nueva época y con una nueva fe. Inglaterra tiene que declarar si quiere hacer causa común con el bolchevismo o con Alemania. Nadie, a no ser un chacal comunista, se puede aprovechar con la división de los pueblos de Europa.

Inglaterra debe romper todo el comercio con la Rusia soviética y mantener relaciones más estrechas con Alemania e Italia. Francia también será fascista, si quiere continuar siendo una gran nación. Entonces ella podría unirse a nosotros y formar el bloque de las cuatro potencias europeas.

Diputación Provincial

Cédulas personales

El día 30 de los corrientes expira el plazo voluntario para sacar las cédulas personales.

Se pone en conocimiento del público que después de la fecha indicada se hará un recargo por cada cédula personal.

Del Ayuntamiento

Interesante reunión en las Casas Consistoriales

Se ruega a todas las personas y organismos, representativos de actividades en la vida de la capital, que por olvido no hayan sido requeridos para asistir a la reunión que el viernes 27 de los corrientes, a las cinco de la tarde, se ha de celebrar en las Casas Consistoriales, se tengan por invitados y asistan a la misma, por ser de gran interés y urgencia lo que en ella ha de tratarse.

De Quintas

Se interesa la presentación del mozo Francisco Padillo Ramos, hijo de Juan y de Consolación, natural de Baena y perteneciente al reemplazo del próximo año, en el Negociado de Quintas de este Excmo. Ayuntamiento, para enterarle de un asunto de su interés.

A los propietarios de fincas urbanas

Se recuerda a los propietarios o administradores de fincas urbanas que aún no hayan presentado en las oficinas de este Ayuntamiento las declaraciones de rentas que sus inquietudes satisfacen o hayan de satisfacer, con arreglo a los contratos establecidos, que el plazo para cumplir con esta obligación finaliza el día 30 del corriente mes, pasado el cual se procederá a la imposición de las correspondientes multas a los que hayan dejado de efectuarlo. Al propio tiempo se advierte que los que no hayan recibido los impresos declaratorios, por desco-

Un telegrama del Encargado de Negocios de Alemania al Agente Consular alemán en nuestra capital

Como contestación al telegrama que el Agente Consular de Alemania en nuestra capital, nuestro querido amigo don Rafael G. Ruiz Ripoll envió a los Embajadores de Alemania e Italia el encargado de Negocios de Alemania ha enviado al señor Ruiz Ripoll el siguiente telegrama:

«Rafael G. Ruiz Ripoll, Agente Consular Alemania.—Agradezco sinceramente su telegrama de saludo y sus sentimientos que corresponden a los que nosotros tenemos para España.—Voelckers, Encargado de Negocios de Alemania.»

Las fuerzas de Priego derrotan nuevamente a los rojos

Los marxistas dejan en nuestro poder más material de guerra

Los rojos que merodean por el límite de nuestra provincia no quedaron satisfechos de la donación de material que nos hicieron en el último ataque de nuestras fuerzas y ayer volvieron a dejar más material en nuestro poder.

Fuerzas de Priego y Requetés de Carcabuey y de los pueblos limítrofes destrozaron ayer una concentración roja y se apoderaron de dos ametralladoras, dos mosquetones, un fusil y dos cargadores de fusil ametrallador.

nocer sus domicilios u otra causa, pueden recogerlos en la Sección de Arbitrios de estas Casas Consistoriales, donde les serán facilitados gratuitamente.

Córdoba 26 de Noviembre de 1936.—El Alcalde, Manuel Sarazá Murcia.

Control soviético

La espantosa situación de Barcelona

LONDRES.—Un corresponsal particular del «Daily Mail» informa desde Barcelona que todas las industrias, escuelas, cines, teatros, etc., de Cataluña se encuentran bajo el control de los soviets. Barcos soviéticos traen constantemente a Barcelona y a otros puertos catalanes municiones y millares de soldados. Los bolchevistas intencionan poner en pie de guerra 250.000 hombres. El citado corresponsal confirma la formación en Barcelona de una sucursal de la G. P. U., la cual es responsable de los asesinatos que diariamente se cometen en las calles. Los cadáveres son enterrados en una fosa común a las puertas de la ciudad. El presidente Azafia, cuyas opiniones no agradan a los soviets, se encuentra continuamente en peligro de muerte.

Monte de Piedad

Subasta de alhajas

El lunes próximo, 30 del corriente, tendrá lugar en este Establecimiento la subasta pública de alhajas procedentes de empeños hechos en la Central y Sucursales 1.ª y 2.ª durante el mes de Septiembre último y que con arreglo a los Estatutos de la casa corresponden venderse.

Podrán ver las alhajas las personas que lo soliciten de Contaduría y se facilitará a quien lo desee lista impresa de las mismas.

El acto dará principio a las diez de la mañana.

La publicidad en este periódico es la más eficaz

Hacia la Puerta del Sol

La población civil de Madrid está siendo evacuada en su totalidad. Cerca de medio millón de habitantes se encuentran ya en Alicante y Valencia. Continúan los dirigentes engañando a los madrileños con bulos ridículos. Las personas que aun permanecen en Madrid quieren que se rinda la capital

TALAVERA.—En las primeras horas de la mañana de ayer unas escuadrillas de aparatos de bombardeo acompañadas de varios «cazas» volaron sobre Madrid, dejando caer sobre las concentraciones rojas unas cuantas bombas.

Al medio día el cielo empezó a despejarse algo de nubes y nuestros aviadores volaron en el interior de Madrid, bombardeando con mucha eficacia los alrededores de la Cárcel Modelo.

La columna del sector Norte ocupó algunos edificios del barrio de Argüelles, donde se ven grandes incendios.

En el cruce de Bobadilla del Monte y Leganés ocurrió un caso pintoresco.

Fuó sorprendido por nuestras tropas un automóvil que conducía a cinco señoritas, por cierto muy guapas, acompañadas de dos milicianos que iban a la trasera del coche y el conductor dal mismo.

Por un error cambiaron de carretera y con mucha serenidad, creyéndose que nuestros soldados eran rojos preguntaron por la dirección a la cual se dirigían.

Las señoritas y sus acompañantes quedaron detenidas e inmediatamente fueron presentadas al general Varela, que se hallaba por aquellos contornos. Una de las señoritas detenida es modelo de la Casa de Modas de Madam Lajout, y uno de los milicianos que las acompañaban era alférez del «Batallón Leones Rojos».

Dijeron los prisioneros entre otras cosas que iban al frente a llevar a sus novios regalos, abrigos y otras cosas. Asimismo manifestaron que en Madrid había sido evacuado totalmente el barrio de Argüelles y que había salido con dirección a Valencia y

Cuenta medio millón de madrileños, viéndose también cómo las mujeres abandonan a pie Madrid con dirección a los puntos por donde entran los camiones con víveres para pedir que se les entregue algo, pues la distribución que se hace en Madrid por los dirigentes rojos es insuficiente para la alimentación de sus hijos.

Los Hospitales son insuficientes para la cura de heridos y en cada calle hay actualmente un Hospital.

A la población la tienen engañada. Ayer mismo dijeron con gran insistencia que habían tomado Torrijos, Talavera de la Reina y Toledo, haciendo una manifestación por las calles de Madrid los adictos al Gobierno rojo.

El alférez del Batallón de Leones Rojos ha manifestado que en la defensa de Madrid intervienen varios generales rusos con su Estado Mayor.

El otro detenido es un simple miliciano y el chófer ha declarado que era propietario del coche, el cual le habían alquilado las señoritas para llevar auxilios a sus novios.

Las cinco muchachas han sido ingresadas en un convento de Carabanchel al cuidado de las monjas y al ser interrogadas por los periodistas se han mostrado maravilladas de lo bien que han sido atendidas y de que no se haya cometido con ellas ninguna de las barbaridades que dicen los rojos. Las cinco pertenecen a la organización titulada «Altavoz del frente».

Han manifestado que el aspecto de Madrid es desolador y que el verdadero azote que hay es el del hambre.

Si no fuera por la vigilancia que se ejerce en Madrid, ya se hubiera rendido la capital, pues la mayoría de los vecinos que allí quedan han pedido muchas veces la capitulación al grito de «Queremos la paz».

Madrid se va a quedar sin gente ¿Ha roto Alemania sus relaciones con Rusia?

La Junta de Defensa dice que ya no puede seguir la resistencia en la capital

PARIS.—La Junta de Defensa ha dictado nuevas disposiciones para la más rápida evacuación de la capital y se ha dirigido al Gobierno rojo haciéndole ver la imposibilidad de continuar la resistencia por más tiempo.

Se asegura que el general Miaja ha sido destituido por los anarquistas de la presidencia de la Junta de Defensa.

El presidente del Comité de evacuación ha hecho pública una nota, en la que dice que a pesar de las dificultades surgidas para la evacuación de la capital, han sido ya evacuadas trecientas cincuenta mil personas y que en días sucesivos se efectuará la evacuación del resto de la población madrileña.

Se han utilizado para la evacuación de tantas personas 25 364 camiones y coches ligeros, 2.566 autobuses y 229 trenes.

El periódico «La Verdad», de Valencia, hace un llamamiento a los vecinos de dicha ciudad para que acojan en sus casas a las personas evacuadas de Madrid.

El general Mangada está muy comprometido en El Escorial

Nuestras fuerzas han apretado el cerco sobre dicha ciudad

MADRID.—Las fuerzas nacionales que operan en el sector de El Escorial, han continuado su avance, habiendo ocupado importantes posiciones, con lo que han conseguido apretar el cerco que se cierra sobre dicha ciudad.

En varios encuentros tenidos con

En la Bolsa de Bruselas se produce gran pánico

HABANA.—En la Bolsa de Bruselas se produjo ayer un gran pánico con motivo de haber circulado el rumor de que Alemania había roto sus relaciones con Rusia.

MOSCÚ.—No se ha confirmado la noticia publicada por algunos periódicos y lanzada por algunas emisoras de que Alemania haya roto sus relaciones con Rusia.

Lo único cierto es que entre el embajador de Alemania en Rusia y el encargado de negocios del Komintern se ha celebrado una entrevista poco cordial.

De esta entrevista se ha cuidado muy bien el Gobierno ruso de no dar publicidad alguna.

Este silencio es interpretado en los centros oficiales en el sentido de que la entrevista se ha desarrollado en términos graves y delicados.

En fin, todas las suposiciones que se hagan pueden ser posibles.

Hallazgo de objetos

Por doña Gracia Rodríguez López se ha hecho entrega en la Jefatura de Orden Público de varios objetos, al parecer de oro, los cuales fueron encontrados por Ramón Carreras Rodríguez, hijo de la citada señora.

Merece elogios la conducta de dicho niño, que sólo cuenta 10 años de edad, y por ello ha merecido la cariñosa felicitación del señor Jefe de Orden Público.

Las fuerzas rojas, éstas han sido derrotadas con grandes pérdidas y el general Mangada se encuentra con sus milicianos seriamente comprometido.